

超特急がスペシャプラスに帰って来た！ NEWシングル『Asayake』リリース記念特番で 8周年お祝いを締めくくり!? 8にちなんだゲーム対決で 最後に番組からビッグサプライズ！



PHOTO：関口佳代



株式会社スペースシャワーネットワーク（代表取締役社長：近藤正司、本社：東京都港区）が運営する、音楽専門チャンネル **スペースシャワーTVプラス**は超特急の特別番組『**超特急 Asayake 888 スペシャル**』を12月19日(土)21時より放送致します。

スペシャプラスといえば超特急！といっても過言ではないほど長きに亘り彼らと番組を共にしてきたスペースシャワーTVプラス。今回は、12月16日(水)にリリースされるNEWシングル『Asayake』を引っ提げて1年ぶりにスペシャプラスに登場！



この1年の間に、超特急は大事な「8」周年を迎え、アニバーサリーライブを8月8日に開催。12月16日にNEWシングル『Asayake』をリリースすると来る12月25日～27日にはオンラインライブ『BULLET TRAIN ONLINE SPECIAL LIVE 2020「Superstar」』の3DAYS開催も控え、9周年に向けて更に勢いが増している。



そんな最中、今回は「スペシャプラスから8周年のお祝いが出来ていない・・・！」ということでNEWシングル『Asayake』のリリース記念特番ではありながらも「8」にまつわる3つのゲーム企画で8周年を祝う内容に。メンバーからは「遅い！」という声や、さらには昨年の特番放送からまたも1年ぶりの出演となってしまったことに番組冒頭からメンバーの不満が続出?! また、ゲームの勝者だけが豪華プレゼントをGETできるとあって波乱のスタート。



NEWシングル『Asayake』の魅力古今東西ゲームで紹介していく「8×8Asayakeゲーム」では、メンバーが「パチパチ」と手を叩きながら順に魅力を語っていくが、順が回ってくるごとに回答が怪しくなっていくメンバー。最初のゲームからマイナスポイントが与えられるメンバーも・・・？！

続く「ミツパチハッチゲーム」では、なんとメンバー全員がハチに変身！ハチの格好で目隠しされるというシュールな状態でハチミツを試食。目隠しを外し目の前に用意された3種類のハチミツを試食し、最初に食べたハチミツと同じものを当てると「利きハチミツ」ゲーム。意外にも(?)白熱したハチミツゲームは、ここでしか見られない愛らしいメンバーの姿と本気で当てにくい様子は必見。そして「あの男」が奇跡を起こす・・・！

最後は8号車への感謝の想いを送る企画「Let's! Go 8号車川柳」を敢行！通常「五・七・五」の川柳を今回は「五・八・五」でメンバーが思い思いに筆を執る。それぞれメンバーの個性や感性が溢れ出る川柳が発表。8号車へのメッセージと共に語られる川柳は番組でぜひチェック！

そして番組の最後は結果発表へ・・・と思いきや、ここで終わらないのがスペシャプラスと超特急の関係。待っていたのはスペースシャワーTVプラスからのビッグサプライズ！これまでの彼らへの感謝と想いを込めてスペシャプラスなりの想いを表現した、そのサプライズと番組の結末はぜひ放送で！

【番組情報】

『超特急 Asayake 888 スペシャル』

<初回放送> 12/19(土)21:00～21:30

<番組HP> <http://sstv.jp/bullettrain>

＼スペシャプラス公式SNSも展開中！／

◆公式Twitter

スペースシャワーTVプラス：@sstvplus

◆公式Instagram

スペースシャワーTVプラス：@sstvplus

<本件に関するお問い合わせ先>

株式会社スペースシャワーネットワーク メディア本部 放送オペレーション部 メディアマーケティング課
TEL:03-3585-3544 FAX:03-3585-3215 担当:関口恭馨(ksekiguchi@spaceshower.net)